

6/24

新

1969-24

全国革新マルーフ会議
大阪市立大学支部発行

現在、佐藤政府は自衛隊の帝国主義的軍隊への再編成化をめざす「防衛二法」を国会で近日中に強行突入し引続いて「健保特別法二年延長法案」を成立させその後に「大学若衆立法」を今月下旬あるいは7月上旬に強行成立させようと/or>している。

そのまゝ緊迫した国会情勢をふまえ、我々は、昨日、6、7斗争に続いて工大全斗争、近大全斗争スト突入、市大経斗連、法斗争の学生と共に約二百五十名で「大学若衆立派粉砕」斗争を大蔵前公園で集会の後、自民党府本部への果敢行動で、中之島公園で反安保府民共斗主催の集会に合流した。

この日から、我々は、阪大全斗争、学大共斗、工大、近大、市大、反戦同盟等と共に約八百名の学生自由集会をからこり、更に、全大阪反戦青年争の斗争労働者との合同集会の後、「6・2反安保、沖縄奪還府民集会」に合流し、労働者、学生約一万人が御堂筋デモを終始戦斗的に斗ひ抜いた。

我々の昨日の斗争は、4、5基地撤去、沖縄奪還斗争以降の一連の斗争、とりわけ、社、共、総評の斗争の中での「共斗」を拒否し、反戦青年争の会に結集する斗争、労働者と全国の学園で教育の帝国主義的再編を粉砕し、大学の根本的大改革を目指して斗争からなる学生と更に公連等による斗争がわめたり、5斗争争とふまえつつ、愛知外相とロジャーE.米国務長官との会談でも明らかとなつたように「沖縄の返還を返還」により、更にはASAPACと前用しつつ、日本帝国主義による争年の再編強化II70年版、アジア侵略安保を基軸に、東南アジア時アへの独自的・新進民主主義的侵出を果たすとする佐藤内閣が、それに見合つた大統領選挙の斗争への犯罪的裏切り行為であり、我々は、断じてこの二つのようすの行為を許すことなくせざりし、戦場反戦の労働者のつき上げによる山猫ストと連帶して斗争をねばねばがつがつ。

この6、7月斗争の昂揚をかりることにより10月佐藤内閣打倒のストライキ斗争として提起してからにも拘わらず、戦術をレベル、グロン、しかも終着主義斗争へと矮曲しようとしている。このようだからこそ、勧業労働者の反各斗争、そして、沖縄全廻所の斗争への犯罪的裏切り行為であり、我々は、断じてこの二のようすの行為を許すことなくせざりし、戦場反戦の労働者のつき上げによる山猫ストと連帶して斗争をねばねばがつがつ。

本日、5より太字前公園において、在日中国人、朝鮮人への政教的弾圧を策し、民族主義、排外主義を煽る「出入国管理法案」粉砕斗争が、在日外国人と年少労働者、学生との連帯の下に斗かれた。全ての教職員、院生、浮世絵起せず。